



# TRAICIÓN, VOTAR A FAVOR DE LA REFORMA ELÉCTRICA: MORENO

*El presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, descalificó la declaración de Miguel Aysa Damas por ir en contra de su partido*

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**

**Lnego de que** el diputado del PRI Carlos Miguel Aysa Damas anunciara que votará en favor de la reforma eléctrica propuesta y enviada a la Cámara de Diputados por el presidente Andrés Manuel López Obrador, diputados y líderes partidistas han apoyado su decisión, mientras que otros la han descalificado.

El diputado Aysa Damas, hijo del exgobernador de Campeche, el también priista Carlos Miguel Aysa González —quien fue propuesto por el presidente como embajador de México en República Dominicana—, llegó a ocupar una curul por la vía plurinominal y siempre se ha mostrado a fin al proyecto del mandatario federal.

Uno de los primeros en reaccionar al posicionamiento del legislador fue el presidente nacional de su partido, Alejandro Moreno Cárdenas "Alito", quien calificó la declaración como una "traición".

Moreno Cárdenas aseguró que "la democracia da oportunidades inmerecidas a personas desleales. Hoy, Carlos Miguel Aysa Damas traiciona al PRI y traiciona a México. Ni una Embajada, ni los sobornos, ni chantajes bastarán para mirar de frente a la Nación que ha traicionado".

Asimismo, diputados de la fracción tricolor, como la Laura Haro, se sumaron a la condena del legislador campechano al asegurar que el PRI se encuentra en su ADN y lo que hizo representa una "vergüenza nacional".

Mientras que Oled Moreno, consejero político del PRI, afirmó que "Me avergüenza y me asquea la traición de Carlos Miguel Aysa Damas, sin embargo, NO ME SORPRENDE.

Este bueno para nada está pagando la embajada que Morena le regaló a su papá. Ambos son unos traidores a la patria".

Y así decenas de usuarios de redes sociales afines a la oposición también condenaron la decisión de Aysa Damas de respaldar la iniciativa de reforma oficial que busca fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Por otra parte, la 4T celebró el comunicado del priista donde adelanta el sentido de su voto a favor de la reforma eléctrica. Entre ellos, destaca el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velasco, quien dijo celebrar "la valentía, congruencia y honestidad política del diputado del PRI, Carlos Miguel Aysa Damas.

Andrea Chávez, diputada Morena señaló que la decisión del legislador "es un ejemplo". "Nuestro pueblo está herido tras décadas de una clase política arrogante, que gobernó y legisló para los poderosos, olvidando a la gente". ●